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INDICAÇÃO Nº   037     /2014 

  

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, para que 

seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria competente, realize 

as medidas necessárias para retirar os pombos e seus respectivos ninhos 

da Rodoviária. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A proximidade entre humanos e pombos é bastante prejudicial, 

expondo o humano a doenças graves, em especial se houver contato com as 

fezes secas da pomba doméstica ( Columba lívia ). Inalá-las com a poeira 

urbana pode causar de, uma simples alergia de pele a sérios problemas de 

respiração e, até mesmo, afetar o sistema nervoso central.  

O problema com pombos na rodoviária é antigo, algumas 

medidas já foram tomadas para inibir que estas aves façam seus ninhos sob o 

telhado, porém não tiveram a eficácia esperada. 

É comum encontrar pessoas na rodoviária reclamando da 

sujeira e dos transtornos causados pela permanência dos pombos no terminal. 

Nos últimos meses, apesar de varias solicitações realizadas, nenhuma medida 

foi tomada. 

Diante do exposto, solicito ao Chefe do Poder Executivo de 

nossa cidade, em caráter de urgência, o empenho em atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 06 de Fevereiro de 2014. 

as.VEREADOR GERSON ANTONIO (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado em sessão Ordinária de 

11 de fevereiro de 2014. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2014.  

 
 
 
 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

PRESIDENTE 

 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 


